

CUBERTERÍA
GRATIS con **La Opinión**
DE GRANADA

Lunes
Miércoles
Viernes

36 piezas

La Calderilla al poder
NADIE TE DA TANTO POR 1,33 € AL DÍA

Miércoles 14 de enero de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es NOTICIAS **Granada** HEMEROTECA » EN ESTA WEB Google

PORTADA GRANADA ACTUALIDAD DEPORTES OPINIÓN ETC BLOGS OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

La exhumación fue posible gracias al permiso del alcalde del PP de Diezma

06:57 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

José Jesús García Rodríguez atendió la solicitud de los familiares acogiendo al decreto por el que se aprobó el Reglamento de Policía Sanitaria Mortuoria.

NOTICIAS RELACIONADAS
* **La memoria recupera tres fusilados. Granada**

S.S / Á.C. La exhumación iniciada el pasado jueves en el cementerio de Diezma ha sido posible gracias a la autorización del alcalde del municipio, José Jesús García Rodríguez (PP), quien se mostró en todo momento sensible con la solicitud formulada por los familiares de los represaliados del franquismo. El pasado 12 de noviembre José Jesús García Rodríguez firmó una resolución de alcaldía por la que, "en el ejercicio de las competencias que me otorga la legislación vigente", permitía abrir la fosa común del cementerio de Diezma, en concreto "la número 3 de la hilera quinta del primer patio del cementerio municipal para su identificación por el Departamento de Antropología Física de la Universidad de Granada".

El alcalde se refería al decreto 95/2001, de 3 de abril, por el que se aprueba el Reglamento de Policía Sanitaria Mortuoria. Con dicho decreto, similar al solicitado en la exhumación practicada a principios de diciembre en Moraleda de Zafayona, no es necesaria la autorización del juez. Eso sí, la autoridad municipal exigía que el trabajo de exhumación se le comunicara con cinco días mínimo de antelación. Sólo un recurso de reposición a dicha resolución o un contencioso administrativo podía frustrar la esperanza de los familiares, cosa que no se produjo en el tiempo estipulado para ello.

La resolución del alcalde coincidió en el tiempo con la polémica suscitada por el auto del juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón por la que iniciaba un proceso contra los responsables del franquismo, al tiempo que autorizaba exhumaciones en 16 lugares de España, entre ellas la apertura de las fosas de Víznar y Alfacar donde supuestamente se hallan los restos de Federico García Lorca, cuya solicitud corrió a cargo de los familiares de las personas que están enterradas con el poeta.

Aquella intervención de Garzón fue muy cuestionada por los responsables del PP que, en reiterados pronunciamientos, se han mostrado reticentes a iniciar exhumaciones por entender que es una cuestión del pasado que, en lugar de cerrar las heridas de los familiares, las reabren. El historiador e investigador de la Guerra Civil Francisco González Arroyo, responsable de la tramitación ante el Ayuntamiento de Diezma, agradeció ayer la colaboración mostrada por el alcalde.

COMPARTIR

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA »
AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Más Ofertas Aquí

Asesor Comercial de Seguros
Cambia de trabajo con Infojobs.
PVP: Consultar

Juguete Beleduc Puzzle Parque
La tienda de los juegos educativos.
PVP: 21,05 €

Caldera Roca Laia 30
Los mejores precios en Lamarc.
PVP: 2.549,68 €

Banca ética en Sevilla
Delegación territorial de Triodos Bank en Andalucía
www.triodos.es
Anuncios Google

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD
¿Está preparada la estación de esquí de Sierra Nevada para admitir la actual afluencia de visitantes?
 Sí
 No
Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí	18%
No	82%

Ver más encuestas »

Foro de debate
¿Cree que los fondos anticrisis del Gobierno serán positivos para la creación de empleo?

Deje aquí su comentario

PASA BUENOS RATOS CON LA COLECCIÓN DE JUEGOS FLASH DE **laopiniondegranada.es**

BLOGS

La pulpería Dani R. Moya
Desde el diván Matías Ochoa
Con otro acento Ana C. Fuente
Ventajas de la vida corsara César Requesens
Mis otras fotos Juan Palma
MECA_DAS José Antonio Meca

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

laopiniondegranada.es **laopiniondegranada.es** es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**
Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de **laopiniondegranada.es**. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Aviso legal

Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica
Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas

